



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 700 m² |
| Référence | 7489395 |
| Prix | 4 350 000 € |

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Belle propriété contemporaine en position dominante, avec un vue panoramique à 360 degrés, au calme absolu. La maison principale bénéficie de beaux espaces avec une superficie totalisant environ 630m2 distribués comme suit :au rez-de-chaussé : entré, salon, salle à manger, belle cuisine, 4 chambres et 4 salles de bains. Une mezzanine, la suite parentale et bureau. Au sous-sol: bar, salle de cinéma, 2 chambres, 2 salles de bains, cave à vin, buanderie et Dépendances. Magnifique jardin paysager de 12 000 m² avec piscine, , pool-house, court de tennis, barbecue, jacuzzi, héliport, toit terrasse, ...

Beautiful contemporary property in a dominant position with a 360 degree panoramic view, in a peaceful and quiet environment. The main house benefits from beautiful spaces with a a total of about 630 sqm distributed as follows :ground floor : entrance, living room, dining room, beautiful kitchen, 4 bedrooms and 4 bathrooms. A mezzanine, the master suite and office. Basement level : bar, cinema room, 2 bedrooms, 2 bathrooms, wine cellar, laundry room and outbuildings. Beautiful landscaped garden of 12,000sqm with swimming pool, pool-house, tennis court, barbecue, jacuzzi, heliport, roof ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

